

20/30

Bach Band - CD Release Konzert

TuFa / Kleiner Saal

6,00/12,00



12.2013 Die Bach Band ist eine Jazzformation, die seit vielen Jahren zur Trierer Jazz-Szene gehört. Neben den Urgesteinen Daisy Becker und Stefan Reinholz, zuständig für Blech und Reed, ist auch die Rhythmus-Fraktion um Bandleader Ralf Bach, dem Kontrabassisten Stefan Zawar-Schlegel und dem jungen Drummer Peter Lauer den Trierer Jazzinteressierten ein Begriff. Das Repertoire der Band ist neben seiner Hard-bop-Orientierung dem Modern-Jazz verpflichtet und spielt ausschließlich Eigenkompositionen von Ralf Bach und „Daisy“ Becker. Latin, Bebop und modale Stücke, die bisweilen auch einen Bezug zur E-Musik haben.

Bei diesem Konzert wird die im August 2013 eingespielte CD „DIGIT“ live vorgestellt.

20/30

Flo Kern und Band

TuFa / Kleiner Saal

6,00/12,00

19.12. Eine Gitarre und ein Bottleneck mehr braucht er nicht, um uns mitzunehmen, uns einzuladen in eine Welt, von der Florian Kern mit seiner Stimme singt, erzählt.

Flo: „In meinen Songs überschreite ich gerne die Grenze zwischen Traum und Wirklichkeit – das, was dazwischen liegt. Musikalisch spiegelt sich natürlich vieles wider, was ich selber höre, von Folk über Soul, Jazz und World Music. Verwurzt sind die Songs immer tief im Blues, denn damit bin ich aufgewachsen.“

Die dynamisch schwingende Gitarre, verwurzelt im Desert-Blues, verbindet sich zu einem melancholischen Wohlfühl-Motor, der das Leben ernsthaft genießt. Auf jeden Fall sind es Songs, die gefühlvoll einen Raum öffnen in dem es einen Platz gibt für das feine Spiel des Lichts, das sich im Whiskyglas bricht.

